



### 13. Heufelder Jugendtennisturnier

Am Heufelder Jugend- und Nachwuchstennisturnier vom 01. – 05. August beteiligten sich auch in diesem Jahr wieder rund 250 Spielerinnen und Spieler aus 72 Vereinen, überwiegend aus Bayern. In insgesamt 26 Einzel- und Doppelkonkurrenzen lieferten sich die Spieler spannende Wettkämpfe und boten überwiegend hochklassiges Jugendtennis. Neben den mit Leistungsklassenwertung ausgetragenen Einzelkonkurrenzen, spielten die Spielerinnen und Spieler auch in Doppel- und Mixedkonkurrenzen. Unter der Schirmherrschaft des Bruckmühler Bürgermeisters, Franz X. Heinritz, fanden auf der Tennisanlage in Heufeld und den Nachbaranlagen in Götting und Bruckmühl wieder fast 400 Spiele statt. Zeitgleich fand das neunte Midcourt- und Kleinfeldturnier mit 30 Teilnehmern statt; die Siegerehrung am Samstag nahm Bürgermeister Franz Xaver Heinritz selbstverständlich persönlich vor. Für die ganz jungen Spielerinnen und Spieler (fünf bis neun Jahre) ist das immer ein ganz besonderer Moment, zumal kein Kind ohne einen Pokal, eine Medaille und ein weiteres Andenken nach Hause fährt. An den fünf Wettkampftagen boten die Teilnehmer hochklassiges Jugendtennis mit vielen hart umkämpften Spielen, die aber durchwegs sportlich und fair ausgetragen wurden. Wettermäßig stand das Turnier unter einem guten Stern, nur zwei kleine Regenunterbrechungen. Im Gegensatz zum letzten Jahr musste nicht ein Spiel in der Halle ausgetragen werden. Das alljährlich stattfindende Show-Match wurde in diesem Jahr durch den Bruckmühler Bundesligaspieler (HE30), Jerney Karner und den Bezirksligaspieler Peter Steinberger, TC Achental Grassau, verstärkt durch zwei Heufelder Jugendspieler, Oliver Hahn und Tobias Hinke, gestaltet. Dabei gelang es den Jugendspielern mit einem Return, den sie hintereinanderstehend perfekt durch die Beine spielten, die beiden Profis so zu überraschen, dass diese den Ball ins Aus schlugen. Punkt und Spiel für den Nachwuchs. Der immer am Sonntag stattfindende Finaltag wurde ausschließlich auf der sehr gut besuchten



Tennisanlage in Heufeld durchgeführt. Bei der abschließenden Siegerehrung wurden alle Sieger und platzierten mit Pokalen und wertvollen Sachpreisen ausgezeichnet. Die Wanderpokale für die beste Siegerin und den besten Sieger des Turniers gingen in diesem Jahr an Christina Jarda (U12w), TuS Traunreut und Florian Haslbeck (U16m), TSV 1860 Rosenheim. Auch in diesem Jahr wurde wieder auf der Nachbaranlage des DJK Götting gespielt. Dafür gilt den SV DJK Götting ein herzliches Dankeschön, ohne die Unterstützung, wäre das Turnier in der Größe nicht durchführbar. Die Organisatoren des Turniers bemühen sich durch ein umfangreiches Rahmenprogramm, wie z. B. das Showmatch, die tägliche Tombola oder die Playersparty ein besonderes Flair zu schaffen, um den Spielerinnen und Spielern das Gefühl zu geben, auf einem besonderen Turnier zu spielen. Die dafür notwendigen Mittel werden von vielen Sponsoren aus der Region bereitgestellt, wir danken den Firmen: Tennis-Service – Peter Reling; Salus; Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling; Sparda-Bank München; HEAD, Dunlop; Therme Bad Aibling; Wilson; Babolat; Schlossbrauerei Madrain; Flötzinger Bräu; Fischbacher Sport 2000; OMV; GORE; Bäckerei Messerer; Metzgerei Ampletzer; Marktapotheke Bruckmühl; Text und Grafik Digital; Getränkemarkt Kirner; Klaus Angermeier GmbH und Blumen Renger. Die Ergebnisse und weitere Informationen zum diesjährigen Turnier finden Sie auf der offiziellen Webseite <http://www.tennisturnier-heufeld.de>. *Text u. Foto: Walter Teßler*